



Katherine Tamburini es abuela y dice que cuenta con apoyo familiar completo en su emprendimiento

Cómo son las Arsmate Sub-50: "Hago las mismas cosas de una mujer de 20"

Gerente comercial explica que los hombres más jóvenes suelen buscar contenido de creadoras más longevas.

WILHEM KRAUSE

A Katherine Tamburini (47) no le gusta que le digan abuela; de hecho, sus nietos le llaman "Meme". Hace menos de un mes, la cosmetóloga debutó en Arsmate vendiendo contenido erótico, lo cual asegura fue aprobado por sus hijos, cuyas edades van desde los 14 a los 29 años. "Me dijeron 'dale, mamá, así nos vamos de vacaciones todos a Brasil'". La idea de entrar en la venta de contenido erótico la dejó macerando por mucho tiempo. "Me detenían los prejuicios, me daba vergüenza que, siendo una señora tan mayor, andar mostrando las pechugas". Pero tras participar en el reality "Secreto en el Lago", donde conoció a otras creadoras, se animó y abrió su cuenta (arsmate.com/Tamburini).

Un dato: de acuerdo con Paola Rojas, gerente comercial de Arsmate, ocurre una cosa extraña con el público de las creadoras de contenido mayores. "El hombre joven consume mucho contenido de mujer mayor, y el hombre mayor consume mucho contenido de mujer joven (...) Además, este es un segmento de creadoras que usa esta red como su principal herramienta de trabajo. Es increíble cómo la venta de contenido les ayuda con el ego, las empodera, las hace sentirse regias, estupidas con las canas, con las arrugas, con todo lo que tienen, porque es así como les gustan sus suscriptores que consumen ese nicho".

Tamburini cree que Rojas tiene razón; de hecho, ella está casada con un hombre de 30 años, así que pasa algo así. Explica que su incursión en esta red fue algo netamente económico. "Lo hago por dinero, las mujeres de hoy que somos mamás y papás muchas veces necesitamos otros ingresos, así que me animé por esa situación". Pero también lo suyo es sentirse cómoda en su piel a sus casi cinco décadas. "A mis 47 años cualquier niña quisiera llegar como estoy yo, la gente me dice: '¡Ay, te ves mejor en persona!'. Mi cuerpo es musculoso, yo soy pura fibra".

También hay mucho odio en redes sociales.

"El odio está en todos lados, son fans que vibran bajo para mí, gente que no está feliz, que ve que uno está feliz y se desquita, no sé. Te hacen pebre pero andan pendientes de lo que estás haciendo".

Los nuevos 20

Marcia González (50) dice que los cincuenta de antes no son los mismos de ahora. Ella va a la disco, tiene pinches de



Katherine Tamburini.

RICHARD SALGADO



CEDIDA

Isabella Muñoz.

30 y se hace varios procedimientos estéticos para mantenerse lozana. "Hago las mismas cosas que hace una mujer de 20. En realidad, yo no me siento de la edad que tengo. Es la gente la que tiene un problema con la edad, creen que si ya has pasado los 50 eres una persona que ya no sirve para nada, pero yo sé que no es así".

Su personaje en Arsmate (arsmate.com/marciago) es el de la "Milf de Chile". A todo esto, Milf es una categoría en el contenido erótico que involucra a mayores de 40. "Para muchos es algo que



CEDIDA

Marcia González.

solo es sexual, pero yo lo veo como una persona que es mayor, que se ve súper bien, que se siente bien y que ha ganado plata".

Usted vive en Rancagua, ¿pueblo chico e infierno grande?

"Para nada. Si me ven en la calle me saludan, pero la gente que te ataca es la gente que es cobarde y que está detrás de su celular, pero en la calle eso no se da".

Asunto familiar

Isabella Muñoz (45) dice que solo se hizo un Arsmate porque su hijo de 22 años ya estaba fuera del colegio. "Siento que si no, lo habrían molestado si era más chico, lo habrían hecho sentirse incómo-

do (arsmate.com/rocketbela). Como que el nuevo bullying va a ser: 'Oye, vi a tu mamá desnuda'". Hacerse una cuenta fue motivado por su mamá, hermana y esposo, durante un asado en la playa. "Pensé que me estaban molestando, pero me dijeron que yo tenía un cuerpo bonito. En un principio creía que nadie iba a pagar por verme a mí". La decisión fue prácticamente familiar. "El único que no sabía era mi papá, que se enteró por la prensa. Él tampoco lo tomó muy bien, no le gustó tanto la idea".

Dice que un tema recurrente con su marido, al que conoce desde los 16 años, es que hoy la gente se cuida más que antes y cómo ha cambiado la percepción sobre la edad. "La vida no es como antes, que te casabas, tenías hijos y eso era todo".

¿Se siente tan segura en su sexualidad como a los 20 años?

"Creo que incluso hasta más. Estoy en mi mejor momento, creo que en Arsmate hay público para todo. Estamos a la par con las chicas de 20. A mí me siguen muchos chicos jóvenes, por el tema de la Milf, aunque tengo de todo tipo de suscriptores".

¿Tuvo alguna conversación con su marido sobre lo que iba a subir?

"Se conversó. Somos una pareja normal que hacemos nuestras cosas, que a veces nos grabamos y los subimos. Pero yo no hago colaboraciones, sí hacemos explícitos pero con él. Quizás, en el futuro, podría incorporar algo con alguna amiga pero bien suave, pero no se ha dado todavía".